

Abschied von Bingo



Bingo ist im März 2007 bei uns eingezogen. Wir waren damals überglücklich, dass wir ihn bekommen haben.

Trotz HD und angeborenem Herzfehler, der sich erst ein Jahr später herausstellen sollte, haben wir die Entscheidung nie bereut. Wir hatten viel Spaß zusammen. Bingo war ein toller Begleiter und Beschützer und hat jeden Urlaub mit uns verbracht.

Die Tierärzte hatten Bingo max. acht Jahre gegeben. Mit Hilfe unserer Tierärztin ist er ca. 12 Jahre alt geworden und wir hatten eine tolle Zeit.

Seit gestern Nachmittag ging es ihm zunehmend schlechter und wir hatten uns immer geschworen ihn nicht leiden zu lassen, so haben wir uns heute

dazu entschieden Bingo zu erlösen. Unsere Tierärztin hat bestätigt, dass das Herz nicht mehr wollte.

Wir haben ihn bei uns im Garten beerdigt und auch wenn es erst ein paar Stunden her ist, vermissen wir ihn jetzt schon sehr.

Als Hundebesitzer könnt Ihr das sicher alle nachvollziehen. Bingo war für uns ein vollwertiges Familienmitglied.